



Kreative Köpfe gesucht: Großer Foto-Wettbewerb setzt den steirischen Hochschulraum ins Bild

Auf die GewinnerInnen warten 9 x 99 Euro

Neun Hochschulen, ein Standort: Der steirische Hochschulraum mit seinen fünf Universitäten, zwei Fach- und zwei Pädagogischen Hochschulen genießt österreichweit Vorbildcharakter. Um diesen stärker sichtbar zu machen, schreiben die neun Institutionen einen gemeinsamen Wettbewerb aus und suchen Fotos, die den steirischen Hochschulraum buchstäblich ins Bild setzen. Eingeladen ein interessantes und innovatives Foto zu kreieren, sind alle Angehörigen der neun Hochschulen: MitarbeiterInnen, Studierende und AbsolventInnen.

Das Motiv des Fotos soll den steirischen Hochschulraum und die gebündelte intellektuelle Kraft bildlich beschreiben und symbolisieren. Der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt. Auf die neun besten Einsendungen warten Prämien im Gesamtwert von 9 mal 99 Euro.

Zu beachten ist ...

- Abgebildete Personen müssen einer Veröffentlichung des Fotos zugestimmt haben.
- Technische Kriterien: Querformat, 300 dpi, druckfähig für DIN A0.
Für die Einreichung genügt eine geringere Web-Auflösung: 380 x 270 Pixel
- Die Fotos werden für den Webauftritt sowie für weitere Präsentationsprodukte des steirischen Hochschulraumes bzw. der einzelnen Institutionen verwendet.
- Eine Jury wählt aus den eingereichten Vorschlägen den jeweils besten pro Hochschule aus.
- Die GewinnerInnen werden per E-Mail benachrichtigt und stimmen der Veröffentlichung ihres Namens zu.
- Pro EinsenderIn können mehrere Foto-Ideen eingereicht werden.
- Einsendungen werden ausschließlich per E-Mail akzeptiert.
- Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.
- Einsendeschluss ist der 7. Jänner 2013.

Einsendungen und Kontakt:

kommunikation@tugraz.at